

Nurmawati
NIM : 16142010120
Program Studi S1-Keperawatan

Dosen Pembimbing
Alvin Abdillah, S.Kep.,Ns.,M.AP. M.Kep
NIDN 072519004

Hubungan Status Pekerjaan dan Pola Asuh dan Orang Tua dengan Temper Tantrum Anak Usia Prasekolah

(Studi di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan)

ABSTRAK

Anak usia prasekolah adalah anak berusia 3-5 tahun dimana anak mulai belajar memahami dan mengatur emosinya (Kaluas et al., 2015). *Temper tantrum* merupakan masalah perilaku yang umum dialami anak usia prasekolah (Jacobson & Fetsch, 2013). Berdasarkan studi pendahuluan di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan bahwa dari 10 anak didapatkan, 6 (60%) anak mengalami temper tantrum. Penelitian ini bertujuan mengidentifikasi Hubungan Status pekerjaan dan pola asuh orang tua dengan temper tantrum anak usia prasekolah di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan.

Desain penelitian ini menggunakan analitik dengan pendekatan *cross sectional*. Variabel independen yaitu status pekerjaan dan pola asuh orang tua, variabel dependen yaitu temper tantrum. Populasi 52 anak usia prasekolah dengan sampel 46 anak menggunakan metode *simple random sampling*. Instrumen menggunakan kuisioner. Uji Statistik menggunakan *Spearman Rank* dengan $\alpha=0,05$. Penelitian ini sudah dilakukan uji kelayakan etik dengan No:518/KEPK/STIKes NHM/III/2020 di KEPK STIKes Ngudia Husada Madura.

Hasil uji statistik dengan uji *Spearman Rank Pvalue* $0,000 < \alpha 0,05$ artinya ada Hubungan Status pekerjaan dengan temper tantrum anak usia prasekolah di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan dengan *correlation coefficient* 0,741 yang artinya hubungan sangat erat. Hasil uji statistik dengan uji *Spearman Rank Pvalue* $0,000 < \alpha 0,05$ artinya ada Hubungan Pola Asuh Orang Tua dengan temper tantrum anak usia prasekolah di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan *correlation coefficient* 0,858 yang artinya hubungan sangat erat.

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan informasi kepada orang tua di TK Muslimat NU Siti Masyithoh Sepuluh Bangkalan bagaimana menerapkan pola asuh yang tepat kepada anaknya agar tidak terjadi tantrum

Kata Kunci :Status Pekerjaan, Pola Asuh Orang Tua, Temper Tantrum